

Mit folgenden Meßmethoden wurde bereits die positive Wirkung des RayGuard signifikant und reproduzierbar nachgewiesen.

Meßmethoden zum Nachweis:

- ? Zellversuche an menschlichen Zellen (Centro Nazionale di Ricerca, Italien)
- ? PROGNOS-Systemanalyse (Hautwiderstandsmessungen über 24 Meridianendpunkte – seit 1994 Anwendung in der Raumstation MIR)
- ? Elektro-Akupunktur-Messung nach Dr. Voll (Doppelblindstudie)
- ? Computer-Decoder-Dermographie
- ? Bioelektronik nach Vincent
- ? Elektrophysiologische Terminalpunktdiagnose
- ? OET-Test (Optischer Erythrozyten-Test)
- ? ROTS-Test (Blutsedimentationstest)
- ? REDOX-Analyse
- ? Holopathie (Quintsystem für Ganzheitsmedizin)
- ? Kirlian-Photographie
- ? Aura-Photographie
- ? Bluttest nach Dr. Aschoff
- ? Kinesiologie

Institute, die die Effizienz der RayGuard-Geräte getestet haben:

ESK (CE Zertifizierung)
A.I.M.O. (Dr. med. Adolfo Panfili)
Zellgutachten (Dr. Marinelli)

Medizinische und Baubiologische Gutachten:

Dr. med. Adolfo Panfili
Dr. med. Manfred Doepp (Nuklearmediziner)
Baubiologe IBN, Freier Sachverständiger Manfred A. Amann